

**Das Kollektiv ADPSE (Bürgerinitiative)  
und verschiedene Parteien werden  
am 5. Februar 2011 nach Metz fahren,  
Wir werden dem neuen Prefet zeigen, dass wir  
gegen den Bau des Gaskraftwerkes Hambach  
von über 900 MW  
weiterhin kämpfen werden.**

**Deutsche naturbewusste Leute im Saarland, die Grünen,  
und Gegner dieser schrecklichen  
Umweltverschmutzung, die Sie auch treffen wird,  
sind herzlich eingeladen  
nach Metz mit uns zu fahren.**

**ALLE ZUSAMMEN, HAND IN HAND,  
MÜSSEN WIR GEGEN HAMBREGIE KÄMPFEN....**

(Nehmen sie Kochtöpfe und andere Werkzeuge mit, um viel Lärm zu machen (für die Empfindlichen, Ohrstöpsel mitbringen!!!) + eine weiße Bluse mit im Rücken "NEIN , KEIN Gaskraftwerk in Hambach" in schwarzer Farbe.)

**Busse werden zur Verfügung gestellt und werden in den folgenden  
Orten nach diesen Zeitplänen abfahren.**

1. Abfahrt am **Saargemünder Bahnhof**, um 12 Uhr 30,
2. **Hambach** vor der Pharmazie, um 12 Uhr 45,
3. **Autobahneinfahrt von Hambach**, um 13 Uhr,
4. **Ankunft in Metz**,
5. **Abfahrt von Metz / Rückkehr** um 17 Uhr

**Um sich einzuschreiben,**

- senden Sie eine Email an folgende Adresse: [nonhambregie@gmail.com](mailto:nonhambregie@gmail.com),
- ODER rufen Sie die Nummer an: **0033 ( 0 ) 675659754**

Geben Sie Namen, Vornamen, Anzahl der Mitfahrenden und Abfahrtsort an,

**Der Schlußtermin für die Anmeldungen ist am 2. Februar.**

**Wir zählen auf die Mithilfe  
unserer deutschen Natur\_Freunde !**

**Geben Sie dieses Flugblatt an Ihre Familienmitglieder, Freunde, Nachbarn  
und Arbeitskollegen weiter...DANKE.**